

Ressort: Finanzen

Urteil: Ältere Arbeitnehmer dürfen mehr Urlaub bekommen

Erfurt, 21.10.2014, 16:27 Uhr

GDN - Ältere Arbeitnehmer dürfen mehr Urlaubstage bekommen als Jüngere. Das entschied das Bundesarbeitsgericht in Erfurt am Dienstag.

Diese unterschiedliche Behandlung sei zulässig, wenn dies dem Schutz älterer Beschäftigter diene, begründeten die Richter ihr Urteil. Geklagt hatten Mitarbeiter des rheinland-pfälzischen Schuhherstellers Birkenstock, die sich durch eine solche Regelung wegen ihres Alters diskriminiert fühlten: Das Unternehmen gewährt Mitarbeitern ab ihrem 58. Geburtstag zwei zusätzliche Urlaubstage. "Die Entscheidung des Bundesarbeitsgerichts ist richtig. Körperlich arbeitende, ältere Arbeitnehmer brauchen länger für die Regeneration", begrüßte ein Sprecher des Unternehmens das Urteil. "Die Regelung soll ältere Arbeitnehmer vor übermäßiger körperlicher Beanspruchung schützen." Damit komme man der Fürsorgepflicht für ältere Beschäftigte nach.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-43169/urteil-aeltere-arbeitnehmer-duerfen-mehr-urlaub-bekommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com